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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年６月23日（水）午後１時30分から午後２時20分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警 備 部 長 ・ 情 報 通 信 部 長 ・ 首 席 監 察 官 ・ 総 務 課 長

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

高知県警察の採用活動に関する取組の一環としてＣＭ制作を手がけるにあたり、県

内の高校生へのＣＭ参加を募集していると聞いております。とても効果的で全国的に

も注目されており、これからの時代を担う方々の職業選択の上においても大変意義深

い取組だと思います。

さて、東京オリンピック開催まで１か月となりました。安全と安心を確かなものに

して本祭典が成功に終わることを心から願っております。

６月24日から７月８日までは、６月県議会が開催されます。また、この時期に土佐

署、佐川署において警察署協議会が予定されております。会議運営に携わる方々、出

席する委員の参加により実り多き会議になることを願っております。

２ 報告事項

(1) ６月県議会定例会の日程等について

警務部から、６月県議会定例会の日程等について報告があった。

(2) 令和３年度「青少年の非行・被害防止全国強調月間」の取組について

・・・【資料１】

生活安全部から、「青少年の非行・被害防止全国強調月間」の取組について報告
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があった。

委員から、「高校生による注意喚起ポスターの作成により被害防止に努めていく

ことは非常に有益な取組である。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「青少年の非行・被害防止については、子どもだけでなく、

大人もこうした月間以外の防止活動に取り組んでいくべき問題ではないか。」旨の

発言があった。

(3) 県条例の一部改正について・・・【資料２】

交通部から、県条例の一部改正について説明があった。

委員から、「誤作動などといったトラブルの発生がないよう対応していただきた

い。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「視覚障害者の方々の色々な要望を踏まえ、順次整備して

いただきたい。」旨の発言があった。

(4) テロの未然防止に向けた取組状況について

警備部から、テロの未然防止に向けた取組状況について報告があった。

委員から、「テロに関しては、常に注意喚起していただき、また、危険性が常に

あることを理解しておいていただきたい。」旨の発言があった。

４ 追加報告

(1) 廃航空機燃料をめぐる問題について

生活安全部から、廃航空機燃料をめぐる問題について追加報告があった。

(2) 夏期における水難防止対策の推進について

生活安全部から、夏期における水難防止対策の推進について追加報告があった。

委員から、「チラシを作成した窪川署の警察署協議会では、チラシの配布のみな

らず地元の方からの声かけも大事であるといった活発な意見も出ていた。」旨の発

言があった。
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第４ 決裁事項

１ 公安委員会表彰について

警務部から、公安委員会表彰について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。

２ 反論書の受領について

警務部から、反論書の受領について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定し

た。

３ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年６月９日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、12件（交通事故３件、飲酒運転４件、無免許運転３件、その他の

法令違反等２件）の行政処分を決定した。


